



Chères Françaises et chers Français,  

Je suis née et j’ai grandi à Tel Aviv. 

Je suis devenue Française en 2016.


Je suis candidate pour être députée de la 8e circonscription 


des Français qui vivent à l’étranger. 

Je veux vous représenter et vous défendre.


Je défends :


• les droits des femmes 

• la nature 

• la justice et l’égalité. 


Comme vous je m’adapte facilement aux autres pays. 

Je parle aussi plusieurs langues :

• le français

• l’hébreu 

• l’arabe 

• l’anglais.


صباح الخیر

Bonjourבוקר טוב



Ma vie c’est la politique et la culture.  

J’ai créé la maison d’édition Andalus. 


La maison d’édition est une entreprise qui fabrique des livres. 

La maison d’édition Andalus a traduit des livres en arabe pour l’hébreu. 

J’ai aussi participé à la création du parti Balad.  

Le parti Balad défend les droits des Arabes en Israël. 

Comme députée, je travaillerai :

• pour améliorer les services des consulats 




• pour faciliter l’entrée dans les écoles françaises




• pour la justice des impôts 




• pour les droits à la retraite 





• pour améliorer la sécurité sociale, les soins... 

• Je veux rendre plus facile les démarches administratives :


o à l’étranger 

o au retour en France.


Je serai à votre écoute pour vos besoins de tous les jours.







1er tour

         Vote aux urnes ou par procuration


         Dimanche 2 avril de 8h00 à 18h00

               Vote par internet


               Du 24 mars 12h00 au 



La députée doit travailler pour les Français de la circonscription. 

Je propose aux Français qui habitent à l’étranger de travailler ensemble : 

• pour l’égalité

• pour la justice

• mais aussi pour les idées de la France.


La France est un État de droit. 

Un état de droit est un pays qui respecte les droits des personnes. 

La France est un pays avec une grande culture :

• qui accueille les étrangers 

• qui protège la santé de ses habitants

• qui assure la retraite des travailleurs 

• qui propose des logements sociaux... 


Je me bats pour garder ces avantages en France. 

Je veux aussi ces avantages pour les Français qui habitent à l’étranger. 

Je suis une candidate qui a la double nationalité. 

Je représentante des immigrés et les Français qui habitent à l’étranger. 

Ces personnes sont françaises. 

Elles viennent d’un autre pays. 

Ces personnes ont toujours des contacts avec leur pays d’origine. 


Je propose de nouvelles idées sur l’immigration. 

Ces idées sont pour mieux accepter les étrangers. 

Je suis candidate :

• pour le mélange des personnes et des cultures

• pour la discussion et les échanges entre les personnes

• pour l’utilisation des 2 langues en Israël

• pour le respect de la religion de chaque personne.  


Si je suis élue, je travaillerai :




• pour montrer notre soutien aux personnes qui sont contre la 

réforme de la justice en Israël

• pour défendre les droits des personnes en Turquie

• pour lutter contre l’extrême droite en Italie

• contre l’occupation et la séparation

• pour la réduction des conflits

• pour une même loi pour les différents groupes de la population.


La 8e circonscription existe depuis 2012. 

Depuis 2012, les députés de la 8e circonscription sont des représentants 

du gouvernement d’Israël. 

Je serai la représentante de tous les Français de la circonscription. 

Nous comptons sur vous,  

vous pourrez compter sur nous pour les 5 années à venir !


Yael LERER, candidate

Flavia VERRI, suppléante




À l’Assemblée nationale je travaillerai pour les français  
de la 8e circonscription :

• Pour améliorer les services des consulats, 

il faut annuler la règle qui supprime les diplomates.

• Pour que les personnes soient libres de se déplacer. 

Elles doivent avoir le droit de s’installer ailleurs  

et revenir sans problèmes administratifs.

• Pour faciliter les démarches administratives à l’étranger. 

Il faut pouvoir faire les démarches par internet. 

Il faut garder la possibilité de parler à une personne.  

Remettre un accueil par téléphone. 

Réduire l’attente pour les rendez-vous.

• Pour un retour en France plus facile ; 

Les familles qui n’ont pas beaucoup d’argent  
et retournent en France doivent :


o avoir un logement social plus facilement

o pouvoir se faire soigner le 1er jour du retour en France

o avoir une inscription prioritaire à l’école publique.


• Pour pouvoir aller dans des écoles françaises  
dans la circonscription.  
Les prix des écoles ne doit pas augmenter. 

Il faut que les écoles soient gratuites pour plus de personnes.

• Pour la reconnaissance des diplômes. 

Les diplômes doivent être valables dans les différents pays.

• Pour rendre plus facile les démarches pour la retraite à l’étranger 

comme au retour en France. 


• Pour améliorer la sécurité sociale, les soins...  

Il faut faire connaître les moyens pour lutter  



contre les violences faites aux femmes. 

Il faut défendre les droits des homosexuels, des transsexuels...

• Des personnes font tout pour ne pas payer d’impôts. 

Ça s’appelle l’évasion fiscale.  

Il faut lutter contre l’évasion fiscale. 

Certains Français qui vivent à l’étranger payent 2 impôts :

o un impôt en France

o un impôt dans le pays où ils vivent


Ça s’appelle la double imposition.  

Il faut lutter contre la double imposition. 

La CSG-CRDS est un impôt pour la sécurité sociale. 

Si les Français qui vivent en dehors de l’Europe  

gagnent de l’argent avec leurs maisons,


ils doivent payer la CSG-CRDS.


Les autres Français ne la paye pas, ce n’est pas juste. 


